
 

〇参加者の感想（一部抜粋） 

 ☆機械科 

  ・たくさんの機械があって本格的に学べるところが驚いた。 

・溶接にもいろんな種類があったり、削ってものをつくることがわかって興味深かったです。 

・女の子の生徒さんたちが話しかけてきてくれて、気楽に見学できた。 

・実際に見て、高校生の皆さんが優しく接してくれてほんとにいい経験になりました。 

・入学してからのイメージができた。内容がわかった。 

・一つ一つの説明がわかりやすくて、教えながら機械をさわりながらやっていて楽しかった。 

・今日来て、今まで知れなかった資格などについて知れた。 

・難しそうだけど、チャレンジしてみたいと思った。溶接がカッコよかった。 

・車好きな人も多くて、ぜひ入りたいと思った。 

・実習するところが思ったよりも大きくて迫力があって驚きました。 

・学校説明会に行かないと分からないことも多かったので来て良かったと思いました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

☆電子機械科 

・使っている機械など、来てみないとわからないことをくわしく知れてよかった。 

・ホームページで見たよりも面白く、楽しいものだったのでよかった。気になっていた電子につい

て知れてよかった。 

・生徒会長の話で、学校についてわかりやすく詳しく知ることができて、とてもいい印象だった。

各教室の説明で、機械やコンピューターなどを用いた学習に興味を持つことができた。 

・志望している学科についてたくさん知ることができてとてもよかった。最初よりも意欲がわいた。 

・県工のことを知り、より来年ここに入りたいと思いました。 

・どの説明もわかりやすく実際に触れることができて、この学科がどのようなところかがはっきり

わかった。 

・ＣＡＤ加工について、はっきり説明していたので楽しくが聞くことができた。 
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☆電気科 

・学校の学科の説明が就職先などの説明が分かりやすかった。 

・いろんな設備があり、説明の時に体験させてもらうことができて楽しかったです。 

・電気で面白い実験とかして楽しそうだった。IHのやつや、ロボットが面白かった。 

・電気科についてあまりわかっていなかったので参加してみてとても良かった 

・県工に入ったらどんな楽しいことがあるなどわかったので参加してよかったと思った。 

・第 1 種〜3 種電気工事士を取得すれば自分の武器にもなるのが分かり就職にも役立つのがとても

強いと思いました。 

・いざ参加してみると機械の仕組みや動かし方や、電気の半導体や伝導体を使った実験をすること

ができたらなど、参加する前と比べるとイメージが随分と違って面白かった。 

・サッカー部に入りたいです。 

・あたらしい発見があり、楽しめてさらに県工に行きたい！という意志が高まった。 

 

 

 

 

 

 

 

☆インテリア科 

・もともとホームページを見て楽しそうな学校だと思っていた。今回見学できてより良いところが

見つけられました。 

・先輩に分かりやすく説明してもらい学校についてさらに詳しく知ることができた。 

・思っていたより良いところだった。自分がやりたいこともたくさんあった。 

・インテリア科で何を学ぶのか、ぜんぜんわからなかったのですがいろいろな教室で説明を聞くこ

とで理解が深まりました。 

・モニターを使っての説明が多かったので分かりやすかった。 

・思っていたより多くの学習したことが見れてすごく参考になりました。 

・県工の説明を聞き、より入りたくなりました。 

・模型を作ったり、実際に家具を作るのが楽しそうだと思った。デザインをするのが難しそうだと

思った。 

・詳しい所まで説明していただいたので進路を選択する際にとても参考になると感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

※肖像権の観点から、写真の一部に修正を加えています。 



 ☆化学工業科 

・ネットで知ることができなかったことが知れて前よりも県工に入りたいと思うようになりました。 

・先輩方が優しく楽しくしてくれて嬉しかったです。 

・仙台高専が第一希望なのですが県工もいいなと思ったのでとても悩んでいます。実験がとても面

白く楽しかったです。ありがとうございました。 

・先生や生徒の説明がとてもわかりやすくて入りたいと思えた。 

・簡単な実験でも原理は複雑だったりすることがわかった。 

・今までより確実に将来や高校の姿を想像できてよい経験になった。 

・中学よりもレベルの高い専門的な実験ができて楽しかった。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆情報技術科 

・学校の説明がわかりやすく学科の説明もわかりやすかったです。 

・コンピューターに対する関心がわいた。 

・先輩のサポートもありわかりやすかった。県工についてさらに知ることができた。 

・初めて体験することも多く楽しかった。入学したらこのようなことができると思うと楽しみ。 

・とてもおもしろそうだと思った。また実際に体験してみて、コンピューターとかおもしろかった

ので、県工に行きたい気持ちが増した。 

・校内がとても広く過ごしやすそうだった。学校を細部までよく知れて雰囲気が伝わってとても良

い体験だった。 

・学校概要説明やプログラム体験がわかりやすかった。 

・県工がどのような高校なのかを詳しく知ることができてとてもよい経験になりました。情報技術

科の強みや実績を知ることができて良かった。 

・情報技術系の学びの中でもバランスがとれたものだと感じた。就職もそのまましやすいと感じた。 

・大学にも行けるし、就職もできるのでとても良いと思いました。プログラミング楽しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

※肖像権の観点から、写真の一部に修正を加えています。 


